

KOMCOM Süd

Migration mit Lämmerzahl

[14.04.2008] Im Mittelpunkt des Messeauftritts des Unternehmens Lämmerzahl auf der KOMCOM Süd stehen Datenmigration, Hosting und neue Module.

Die Firma Lämmerzahl stellt am 6. und 7. Mai 2008 auf der KOMCOM Süd am Stand C12 aus. Dabei geht es zum einen um Datenmigrationen aus den Programmen basis3000, PROSOZ/S und OPEN/PROSOZ in das Fachverfahren LÄMMkom. Als Hosting-Partner übernimmt das Unternehmen für seine Kunden auf Wunsch die Hardware-Beschaffung, ihre Einrichtung, technische Wartungs- und Pflegeleistungen sowie die Bereitstellung geeigneter Flächen in Kooperation mit Rechenzentren. In Karlsruhe zeigt Lämmerzahl außerdem neue Module wie LÄMMkom für Kindertageseinrichtungen, LÄMMkom für Unterhaltssicherung und LÄMMkom im Bereich der Pflegeberatung.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd, Lämmerzahl, LÄMMkom